



Le FLIP revient à Parthenay pour une 35e édition

vendredi 25 juin 2021, par [samantha](#)

Cette année, crise sanitaire oblige, le FLIP se fera avec un pass sanitaire pour pouvoir entrer dans le festival.

Cette édition, quelque peu édulcorée se tiendra donc du 7 au 18 juillet 2021 sur la place du drapeau, la place de la Saunerie et la place du château.

Ainsi, pendant 12 jours plus de 150 personnes vous accompagneront dans le monde du jeu, qu'ils soient professionnels, animateurs, artistes, créateurs, éditeurs ou encore bénévoles d'associations, le tout sur plus de 50 stands d'animation et boutiques de jeux.

Depuis sa création, le FLIP est un évènement majeur pour la région Nouvelle-Aquitaine et même pour le département des Deux-Sèvres, un record de fréquentation avait d'ailleurs été établi en 2016, avec un peu plus de 380000 visiteurs pendant le festival.

Concernant le protocole sanitaire, un pass sanitaire est donc exigé à partir de 11 ans (vaccination complète, test PCR ou test antigénique), le port du masque reste conseillé et la réservation d'un créneau pour venir n'est plus obligatoire puisque désormais le festival sera ouvert en continu de 13h à 20h.

En guise de nouveauté, l'équipe du festival propose de nouvelles animations et évènements pour divertir petits et grands, tels qu'un Escape game, de nombreuses conférences sur le thème du jeu, des tournois, des courts métrages ou encore des quizz sur le festival.

Malgré les contraintes sanitaires, le festival ludique international de Parthenay espère donc attirer de nombreux spectateurs, dans ce lieu situé entre le Futuroscope et le Puy du Fou.

Plus d'infos : www.jeux-festival.com

Samantha Diot

